



DER BÜRGERMEISTER
DER GEMEINDE KIEDRICH



Der Bürgermeister der Gemeinde Kiedrich · Marktstraße 27 · 65399 Kiedrich

Bürgerinformation

An alle Haushalte der Gemeinde Kiedrich

Süwag-Glasfaser-Kundenservice:

E glasfaser@suewag.de

T 069 95013065

Mo.–Fr. 07:30–21:00 Uhr

Sa. 08:00–18:00 Uhr

Mehr Infos auch unter: suewag.de/glasfaser

Kiedrich, im April 2024

Glasfaserausbau in Kiedrich: Die Bauarbeiten für Ihre digitale Zukunft haben begonnen!

Liebe Bürgerinnen und Bürger von Kiedrich,

wir freuen uns, Ihnen mitteilen zu können, dass der Startschuss für den Glasfaserausbau in Kiedrich gefallen ist. Als Bürgermeister bin ich besonders stolz, dass damit nicht nur die Weichen für die modernste Infrastruktur unserer Gemeinde gestellt sind, sondern jeder Bürger ab sofort die Möglichkeit hat, sein Zuhause fit für das digitale Zeitalter zu machen. Denn mit dem neuen Netz werden Glasfaserkabel bis in Ihr Haus/Ihre Wohnung gelegt (FTTH) und Übertragungsraten von bis zu 1.000 Megabit pro Sekunde ermöglicht. Der Breitbandausbau soll bis Ende 2025 andauern und im Vollausbau sind bis zu 1.200 leistungsstarke Glasfaser-Hausanschlüsse möglich.

Damit die Glasfaser-Vorteile auch bei Ihnen ankommen, sind Bau- und Verlegearbeiten notwendig. Die Arbeiten beschränken sich jedoch weitestgehend auf die Gehwege und dauern in der Regel nur wenige Tage, bevor die Baustelle in die nächste Straße übergeht. Die Süwag stimmt die einzelnen Bauabschnitte eng mit dem Tiefbauamt der Gemeinde ab und bemüht sich, die Beeinträchtigungen für uns Bürger sowie den Verkehr so gering wie möglich zu halten.

Sie haben sich bereits für Glasfaser entschieden? Abhängig vom Ausbaustatus in Kiedrich gehören Sie damit vielleicht schon zu den ersten Kunden, die voraussichtlich im Spätsommer Ihr Highspeed-Internet nutzen können. Aber auch, wer sich jetzt noch kurzfristig für das leistungsstarke Internet entscheidet, profitiert: Informieren Sie sich unter suewag.de/glasfaser

Für eine persönliche Beratung aller Vorteile des neuen Glasfasernetzes besuchen Sie gern das Glasfaser-Infomobil, das weiterhin regelmäßig vor Ort sein wird. Alternativ bieten wir Ihnen jederzeit auch eine Beratung bei Ihnen zu Hause an, vereinbaren Sie dafür einfach telefonisch einen Termin.

Wir freuen uns auf die digitale Zukunft von Kiedrich.
Verpassen Sie den Anschluss nicht.

Winfried Steinmacher
Bürgermeister Kiedrich

Mike Schuler
Vorstandsmitglied der Süwag Energie AG

